



4 Pièces

130 m²

Réf. V2717PA

2 850 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Au 4ème étage d'un bel immeuble ancien en angle, dont les parties communes viennent d'être rénovées, superbe appartement de 130m² offrant un plan rationnel. Rénové et décoré par une architecte d'intérieur de renom, combinant parfaitement les éléments d'origine (parquet, moulures, cheminées) et une décoration contemporaine cet appartement d'angle est seul à l'étage. Il comprend:- Une entrée,- Un vaste salon en angle, salle à manger et cuisine entièrement aménagée,- Une chambre parentale avec dressing et salle de bains,- Deux chambres partageant une salle de bains avec toilette,- ...

Sole Agent. On the 4th floor of a beautiful old corner building, with recently renovated communal areas, is a superb 130 sqm apartment with a well-thought-out layout. Renovated and decorated by a renowned interior designer, perfectly combining original elements (parquet flooring, mouldings, and fireplaces) with contemporary decoration, this corner apartment occupies the entire 4th floor of the building. This property comprises:- An entrance hall, - A large corner living room, a dining room, and a fully fitted kitchen,- A master bedroom with a walk-in wardrobe and an en-suite bathroom,- Two ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

